

# REPORTER

## Kodim 0721/Blora Raih 5 Penghargaan Bergengsi di TMMD Reguler Ke-122: Bukti Sinergi TNI dan Rakyat

Agung widodo - [BLORA.REPORTER.CO.ID](http://BLORA.REPORTER.CO.ID)

Dec 6, 2024 - 01:57



*Kodim 0721/Blora berhasil mencetak sejarah gemilang dengan memborong lima penghargaan pada gelaran TMMD Reguler ke-122 Tahun Anggaran 2024.*

[JAKARTA](#)- Kodim 0721/Blora berhasil mencetak sejarah gemilang dengan

memorong lima penghargaan pada gelaran [TMMD Reguler ke-122](#) Tahun Anggaran 2024 yang berlangsung di Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo, Kabupaten Blora. Prestasi ini kembali mengukuhkan nama Kodam IV/Diponegoro sebagai salah satu kekuatan TNI yang solid dan berdedikasi tinggi. Pengumuman penghargaan tersebut berlangsung dalam Rapat Paripurna TMMD ke-45 di Markas Besar Angkatan Darat, Kamis (5/12/2024).

Di bawah kepemimpinan Komandan [Kodim 0721/Blora](#), Letkol Czi Yuli Hartanto, S.E., Kodim ini berhasil mengantongi penghargaan di lima kategori:

1. Juara III Dansatgas Terbaik TMMD ke-122
2. Juara I Karya Jurnalistik Media Online Kategori Dansatgas
3. Juara I Karya Jurnalistik Media Elektronik Kategori Wartawan (iNews TV)
4. Juara I Karya Jurnalistik Media Cetak Kategori Wartawan (Harian Duta Masyarakat)
5. Juara III Karya Jurnalistik Media Cetak Kategori Wartawan (Jawa Pos).

Letkol Czi Yuli Hartanto mengapresiasi dukungan seluruh pihak yang terlibat dalam pelaksanaan TMMD, mulai dari prajurit, insan media, hingga masyarakat lokal.

Image not found or type unknown



“Keberhasilan ini adalah hasil kerja keras kita bersama. TMMD bukan hanya tentang membangun infrastruktur, tetapi juga membangun sinergitas antara TNI, masyarakat, dan seluruh stakeholder,” ungkapnya.

TMMD Reguler ke-122 di Desa Sidomulyo telah membawa manfaat langsung bagi masyarakat setempat. Selain infrastruktur yang dibangun, keberhasilan ini turut mengharumkan nama Kabupaten Blora di kancah nasional.

“Kami sangat bangga. Ini adalah bukti bahwa gotong royong bisa melahirkan hasil yang luar biasa,” tambah Letkol Yuli Hartanto.

Penghargaan tersebut diserahkan langsung oleh Wakil Kepala Staf Angkatan Darat (Wakasad), Letjen TNI Tandyo Budi R., S.Sos., yang memberikan apresiasi tinggi atas kinerja Kodim 0721/Blora dalam TMMD Reguler ke-122. Gelaran ini tak hanya menjadi momen penting dalam sejarah Blora, tetapi juga mencerminkan keberhasilan sinergi antara TNI dan masyarakat dalam membangun negeri.

Kodim 0721/Blora telah membuktikan bahwa semangat gotong royong dan kerja keras tanpa lelah mampu membawa prestasi yang membanggakan. Ke depan,

keberhasilan ini diharapkan menjadi inspirasi bagi daerah lain untuk terus menjalin kerja sama demi kemajuan bersama.

Editor : JIS Agung

Sumber: Pendim Blora